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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Поселок Диксон выиграл автомобиль УАЗ  
Городское поселение Диксон выиграло автомобиль УАЗ, сообщили власти Таймырского 

муниципального района. Диксон — один из победителей краевого конкурса на лучшую 
организацию работы представительного органа муниципального образования. 

Диксон выиграл в категории «Сельские поселения-центры». Из Красноярска 
автомобиль доставят самолетом. Городской совет депутатов Диксона участвует в конкурсе во 
второй раз. В прошлом году поселение выиграло видеокамеру в номинации «За отдельные 
направления работы». 

Конкурс проводит Законодательное собрание края, чтобы повысить эффективность 
работы представительной власти в муниципальных образованиях края. «Задачей являются 
определение представительных органов муниципальных образований, добившихся 
наилучших результатов в работе, повышение профессионального уровня депутатов и 
работников представительных органов муниципальных образований, распространение 
положительного опыта среди муниципальных образований края», — сообщили организаторы 
конкурса. 

«Лаборатория новостей» 
 

2120 руб. выплатят ветеранам боевых действий, проживающим на Таймыре 
В преддверии Дня защитников Отечества 170 ветеранов боевых действий, 

проживающих на Таймыре, получат единовременную денежную выплату в размере 2120 руб. 
Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  
  Ветераны боевых действий, получающие льготы на почтовых отделениях связи по 
месту жительства, могут получить выплаты до 17 февраля по ведомости; гражданам данной 
категории, получающим льготы в отделении Сбербанка, денежные средства будет 
перечислены до конца февраля. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки посетил Левинские Пески.  

Глава города Дудинки Алексей Дьяченко совершил рабочую поездку в посёлок  
Левинские Пески муниципального образования «город Дудинка». В поездке приняли участие 
Руководитель Администрации города Сергей Батыль, депутат Дудинского городского Совета 
Николай Лашкин, а также Владимир Хлудеев, возглавляющий энергоснабжающее 
предприятие, обслуживающее поселок. 
 Цель планового рабочего визита – оценить развитие посёлка, на месте ознакомившись 
с реальным положением дел. Члены делегации посетили объекты жилищно-коммунального 
хозяйства и соцкультбыта: дизельную электростанцию, детский сад, сельский дом культуры, 
библиотеку, территориальный отдел.   
 Подытоживая первые результаты поездки, Глава города отметил: «В Левинских песках 
многие из сельчан прикладывают усилия к тому, чтоб сделать жизнь здесь комфортнее и 
интереснее. Это вызывает заслуженное уважение и стремление поддержать добрую 
инициативу жителей. Так, необходимую материально-техническую помощь в ближайшие 
месяцы решено оказать сельской библиотеке, пользующейся большим спросом у жителей 
Левинских песков». 

"Таймырский Телеграф" 
 
Социальной рекламы станет больше 

Комитетом культуры, молодежной политики и спорта Администрации города объявлен 
конкурс социальной рекламы «Жизнь прекрасна!». К участию приглашаются школьники, 
студенты, молодежь города, молодежные  общественные и  творческие объединения. 
Организаторы ставят перед собой несколько задач – активизировать творческую 
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деятельность молодежи, повысить общественную значимость социальной рекламы в городе, 
содействовать самоопределению подрастающего поколения. 

Согласно положению, на рассмотрение членов жюри необходимо представить проект, 
соответствующий одной из следующих номинаций: наружная или печатная реклама, аудио- 
или видеоролик социальной направленности, а также рисунок граффити.  Сбор конкурсных 
работ будет проходить до 31 марта 2012 года по адресу: ул. Ленина, д. 30-а., каб. 1-07. 

"Таймырский Телеграф" 
 

К 23 февраля готовятся дудинские библиотеки 
В библиотеках Дудинской централизованной библиотечной системы с 17 по 22 

февраля пройдут мероприятия, посвященные празднованию Дня защитников Отечества. Об 
этом сообщили в городском отделе общественных связей.  

В центральной библиотеке будут оформлены тематические книжные выставки "Верный 
Родине" и "Держава армией крепка", где будут представлены книги и статьи, рассказывающие 
об истории праздника, о знаменитых полководцах, о подвиге советских воинов в годы 
Великой Отечественной войны. 

В детской библиотеке состоится урок мужества "Ратные страницы истории Отечества". 
Юные читатели познакомятся с легендарным русским полководцем Александром Суворовым, 
узнают о его многочисленных победах, вспомнят солдатские пословицы и поговорки. Ребят 
также ожидает рыцарский турнир "За честь и отвагу", во время которого участники будут 
состязаться в различных конкурсах и викторинах.  

Специалисты библиотеки семейного чтения подготовят для своих читателей выставку-
обзор "Слава солдатская, сила богатырская", где будут представлены печатные материалы о 
мужестве солдат в период Великой Отечественной войны и войны в Афганистане. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

40 тыс. т снега вывезли из Норильска за 3 дня 
Коммунальники Норильска справляются с последствиями снегопада. Об этом сообщили в 

пресс-службе аппарата главы города.  
 На данный момент вся снегоуборочная техника выведена на расчистку автодорог и 

дворовых территорий: в период обильного снегопада – с 10 по 13 февраля – в Норильске 
выпало более 180 мм осадков. За 3 дня с автодорог и районов Норильска было вывезено 
40000 т снега (20000 т – из Центрального района, 12000 т – из района Талнах, 8000 т – из 
района Кайеркан), работало более 130 единиц снегоуборочной техники (шнекороторы, 
самосвалы, грейдеры, погрузчики). 

 По словам начальника МКУ "Управление "Норильскавтодор" Михаила Собянина, 
дорожные службы в период снегопада отработали удовлетворительно. "Все подрядные 
организации работают в круглосуточном режиме. Никаких замечаний по очистке дорог от 
снега не поступало, за исключением одной жалобы в адрес ООО "Скиф", которая 
осуществляет содержание объездной дороги в районе Талнах. Расчистка данного участка в 
воскресенье, 12 февраля, была произведена несвоевременно из-за поломки техники. В связи 
с этим была затруднена доставка работников до рудников", – отметил Михаил Собянин. 

 На очистку дворовых территорий управляющими компаниями выведено 153 единицы (108 
– в Центральной районе, 19 – в районе Талнах, ) техники. Всего из дворов было вывезено 
7465 т снега (5504 т – из Центрального района, 1605 т – из района Талнах, 896 т – из района 
Кайеркан). 

"Таймырский Телеграф" 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
Норильский Никель: свободные денежные потоки под давлением - ИК "Тройка Диалог" 
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"Мы считаем, что Норильский Никель вступает в новую фазу развития, сосредоточившись 
на модернизации и обновлении своих активов высочайшего класса, на которых сказался 
недостаток инвестиций, а это подразумевает более высокие капвложения.  

Компания намерена вложить $37 млрд. до конца 2025 года, так что ее свободные 
денежные потоки, ранее представлявшие собой неоспоримое преимущество, теперь ощутят 
на себе двойное давление за счет снижения прибыли в связи с падением цен на металлы и 
увеличения капвложений.  

Мы считаем, что более низкий потенциал свободных денежных потоков компании может 
ограничить ее оценочные коэффициенты. 

Мы обновили свою оценочную модель, где рост капвложений компенсируется повышением 
прогнозов цен на металлы и снижением экспортных тарифов с вступлением в ВТО.  

Мы повышаем целевую цену с 17,61 до 20,05 долл США за ГДР и рекомендацию с уровня 
"Продавать" до "Держать". 

ПРАЙМ 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Заявленные в статье Путина о справедливости цели достижимы, считает Кузнецов  

В условиях политической и социальной стабильности цели, заявленные в статье 
«Строительство справедливости. Социальная политика для России» председателя 
правительства РФ Владимира Путина, достижимы, считает глава Красноярского края Лев 
Кузнецов. 

Путин обозначил задачи и приоритеты социальной политики страны, рассказал губернатор 
корреспонденту ИА KNews. «Главный смысл — интенсивное развитие социальной сферы. 
Человеческий, интеллектуальный потенциал, качество жизни являются сегодня не только 
главными стимулами экономического развития, но и условием благополучного будущего 
страны. Для сибирских регионов социальный вектор политики и экономики особенно важен. 
Нам надо сберегать, привлекать и увеличивать население в Сибири. „Не реализовав 
масштабный, долгосрочный проект демографического развития, наращивания человеческого 
потенциала, освоения своих территорий, мы рискуем превратиться в „пустое пространство“, 
судьба которого будет решаться не нами“, — очень верно, жестко и справедливо сказано в 
статье Владимира Путина», — сказал Кузнецов. 

Это очень ожидаемая статья, а ее основные тезисы открывают понятную и очень 
впечатляющую перспективу для граждан, уверен глава края. «Поставлена задача 
существенно увеличить доходы врачей, медсестер, профессорско-преподавательского 
состава вузов, научных работников, студентов, работников культуры. Это важнейшие 
решения. Мы в крае целенаправленно работали по этому направлению, с помощью новой 
системы оплаты труда, увеличения фонда заработной платы, доходы наиболее успешных 
учителей и врачей уже приближаются к средним показателям по экономике. Однако дефицит 
средств не позволял внедрить эти прогрессивные формы повсеместно. Здесь нужны 
совместные усилия федерации и регионов. Мы готовы продолжить работу и видим, что 
федеральный центр будет помогать. При этом Владимир Владимирович дает понять, что 
нужны решительные шаги в социальной сфере, чтобы вывести ее на уровень современных 
требований и запросов людей, а не жить стандартами и представлениями вчерашнего дня. 
„Каждый рубль, направленный в социальную сферу должен производить справедливость“, — 
пишет Владимир Путин. Это очень точно, недостатки в работе социальной сферы есть, с этим 
мы сталкиваемся каждый день и в больницах и в школах, и в вузах. Поэтому параллельно 
росту доходов бюджетников, важнейшей задачей, поставленной Владимиром Путиным 
является повышение эффективности бюджетной сферы. И это ответственность, прежде 
всего, региональной и местной власти». 

Для выполнения всех новых задач потребуются немалые ресурсы и найти их будет 
непросто, но власти готовы много и тяжело работать. «Мы должны это сделать, если 
действительно хотим формирования более справедливого и более благополучного общества. 
Если взяться за дело ответственно, с полной отдачей и конечно — в условиях политической и 
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социальной стабильности, то убежден, что заявленные в статье Владимира Путина цели 
достижимы», — заключил Кузнецов. 

ИА KNews 
 
Управление красноярских автодорог возглавил бывший гаишник 

Заместитель министра транспорта Красноярского края Сергей Еремин назначен новым 
руководителем Краевого государственного казенного учреждения "Управление 
автомобильных дорог по Красноярскому краю", сообщают в учреждении. 

Ранее КРУДОР возглавлял Сергей Зяблов, но в связи с окончанием его контракта он ушёл 
со своего поста. 

"Мы планируем пересмотреть устоявшуюся систему, которая была до настоящего момента, 
переформатировать ее, учитывая новые реалии жизни. Мы сегодня хотим дойти до каждого 
дома, до каждой калитки, чтобы дороги были отремонтированы и обслуживались должным 
образом", – отметил глава минтранса края Захар Титов. 

«Сибинфо» 
 
В Красноярском крае начнут внедрять инновационное дорожное строительство  

В Красноярском крае начнут внедрять инновационные технологии строительства дорог. 
Совещание-семинар по новым технологиям, которые могут применяться дорожниками, 
прошло 14 февраля в рамках IX Красноярского экономического форума. Для участия в нем в 
Красноярске собрались представители дорожных организаций Красноярского края и СФО, а 
также представители Федерального дорожного агентства. 

Открывая совещание, начальник ФГУП «Байкалуправтодор» Константин Ляшкевич 
вынужден был констатировать общеизвестный факт: «Мы готовы вступить в ВТО, а у нас еще 
есть дороги с грунтовыми разрывами и те, которые об асфальте только мечтают. Еще больше 
об этом мечтают люди, которые живут в районах, где эти дороги проходят. И наша задача 
сделать так, чтобы их мечты сбылись». 

Первый докладчик — заместитель начальника управления «Байкалуправтодор» Денис 
Юминов представил 3D систему, применяемую в строительстве дорог по всему миру. Она 
позволяет обеспечить полный контроль за строительством дорог, начиная от съемки 
местности, проектирования профиля дороги и заканчивая контролем за самим ходом 
создания дорожного полотна. В плане закладывается все, включая материалы, которые 
необходимо применять для достижения поставленной задачи и типов дорожной техники. 
Юминов пообещал, что использование системы позволит на 90% снизить участие людей в 
контроле за строительством и почти полностью исключить человеческий фактор — при 
малейшем отклонении от заданных параметров, техника будет автоматически подавать 
предупреждающий сигнал и останавливаться. Построенная при использовании 3D системы 
дорога будет отличатся от проектной максимум на 3 мм в одном слое. 

Все это прозвучало достаточно фантастично, но министр транспорта Красноярского края 
Захар Титов и начальник «Байкалуправтодор» Константин Ляшкевич заверили журналистов, 
что такая система уже активно применяется несколькими фирмами на территории края и в 
Сибирском федеральном округе. Причем в приобретении технических новинок подрядчики 
обгоняют по темпам заказчика. Единственной проблемой, которая сейчас существует при ее 
внедрении, является отсутствие качественной связи между дорожной техникой и людьми, 
которые должны контролировать процесс. Само внедрение технологий, по мнению министра 
транспорта Захара Титова проходит достаточно быстро. Тяжелее дается проработка 
вопросов возможности применения и развитием производственной отрасли. То, что уже 
разработано, внедряется достаточно быстро, однако не все технологии проходят 
климатические испытания. «То, что нам сегодня было представлено по применению 3D-
системы — в первую очередь это точность, простота в работе и контроль конечного 
результата, что на сегодняшний день очень важно. Но для того, чтобы полностью перейти к 
проектированию, нам необходимо полностью перевести всю дорожную сеть в ГИС-системы. 
Сейчас выполнено около 60% этой работы», — пояснил министр. 

«лаборатория новостей» 
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Безработным красноярцам оплатят проезд до места учебы 
В крае утвердили нормативные документы, которые позволяют оказывать финансовую 

поддержку безработным гражданам, направленным на профессиональную подготовку в 
другую местность.  

В Красноярском крае утвердили нормативные документы, которые позволяют оказывать 
финансовую поддержку безработным гражданам, направленным на профессиональную 
подготовку в другую местность. 

Помимо стипендии в размере пособия по безработице, которую они получают во время 
обучения профессии, предусматривается отплата проезда до места учебы и обратно на 
различных видах транспорта (железнодорожном, внутреннем водном, воздушном, 
автомобильном), проживания во время учебы и суточных расходов во время следования к 
месту обучения. 

По словам руководителя агентства труда и занятости населения края Виктора Новикова, с 
2012 года финансирование мероприятий в сфере содействия занятости передано с 
федерального на краевой уровень. Правительство края решило сохранить это направление 
поддержки, поскольку оно позволяет сделать государственные услуги более доступными. 

Планируется, что в 2012 году услуги по профессиональному обучению, переподготовке и 
повышению квалификации будут оказаны более 9,2 тыс безработным жителям края, из них — 
около 3 тысяч человек будут обучаться в другой местности. 

Кроме того, правительство края приняло порядок направления на профессиональную 
подготовку женщин в период отпуска по уходу за ребенком в возрасте до трех лет. 

За 2009-2011 годы с помощью центров занятости 880 женщин смогли таким образом 
повысить свою квалификацию или сменить профессию. Планируется, что в 2012 году 
обучение смогут пройти около 200 мам. Им также, как и безработным, будут оплачиваться 
расходы на проезд и проживание, если обучение будет происходить в другом городе или 
районе. 

Сибирское агентство новостей 
 
Женщин в Красноярском крае на 190 тысяч больше, чем мужчин 

 Численность женщин в Красноярском крае превышает численность мужчин на 193 тысячи 
человек. Такие данные получены по результатам Всероссийской переписи населения в 2010 
году.  

По данным Красноярскстата, в 2002 году это превышение составляло 174 тысячи человек. 
Переписью 2010 года зафиксировано, что в Красноярском крае на 1000 мужчин приходится 
1147 женщин. Доля мужчин составила 46,6%, женщин — 53,4%. 

В городской местности диспропорция между полами больше — мужчин 45,9%, женщин — 
54,1%. На селе доля мужчин составила 48,8%, женщин — 51,2%. Ухудшение соотношения 
полов происходит из-за высокой смертности мужчин трудоспособного возраста. 

Кроме того, переписью 2010 года зафиксировано, что в Красноярском крае в 23 сельских 
населенных пунктах живут только мужчины и в трех — только женщины. В 68 сельских 
населенных пунктах число проживающих мужчин и женщин абсолютно одинаковое. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путинские штабисты отказались от «Единой России».  

Народные штабы Владимира Путина в регионах ставят задачу обеспечить победу своего 
кандидата в первом туре, но значительно превышать 50%-ную поддержку не планируют. 
Новосибирский штаб ставит себе план в 52%, говорит его руководитель Николай Фомичев. А 
ректор Горного университета Владимир Литвиненко, возглавляющий штаб Путина в Санкт-
Петербурге, убежден, что для победы в первом туре премьеру достаточно получить 50%, хотя 
и признает, что до этого далеко — рейтинг Путина по городу колеблется от 27 до 48%. 
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Победу в первом туре собираются обеспечивать штабы Путина в Москве и Приморском 
крае, сообщили «Ведомостям» их представители. А руководители штабов Нижегородской 
области и Татарии отрицают, что есть вообще какие-либо установки. «Путин и так популярен 
в Нижегородской области, нам предстоит лишь рассказать людям об основных его 
достижениях на посту президента и премьера», — уверяет руководитель местной 
общественной приемной премьера Виктор Лунин. 

«Установка у всех одна — победа в первом туре», — констатирует пресс-секретарь Путина 
Дмитрий Песков, но никаких разнарядок по цифрам не существует. 

Процентных разнарядок по регионам нет, подтверждает чиновник администрации 
президента, но есть ряд проблемных регионов, где рейтинг лидера не дотягивает до 40%. 
Таких территорий десяток, прежде всего это города-миллионники, Москва, Санкт-Петербург, а 
также Красноярский и Приморский края и Новосибирская область. С этими регионами 
проводится работа, чтобы улучшить ситуацию, признает собеседник «Ведомостей». 

В ходе парламентской кампании кремлевская администрация требовала от губернаторов и 
«Единой России» повторения результата 2007 г. (65%). Но «Единая Россия» получила 49% и 
на президентских выборах от услуг единороссов вообще отказались, а губернаторам 
поручили оперативно решать местные проблемы, а также следить, чтобы жалобы оппозиции 
рассматривались вовремя, рассказывали «Ведомостям» участники нескольких предвыборных 
селекторных совещаний. 

Фомичев говорит, что в Новосибирской области, где «Единая Россия» три месяца назад 
получила 34%, путинские штабисты собираются дистанцироваться от партии: «Сейчас 
членство в “Единой России” даже как бы отягчающее обстоятельство, по мнению 
общественности». По словам Фомичева, штабисты занимаются тем, что разъясняют политику 
премьера членам общественных организаций области, которых более 5000. 

Руководитель приморского штаба Михаил Ермаков считает, что надо разговаривать с 
людьми, чем не занималась «Единая Россия» прошлой осенью. Активисты штаба за две 
недели февраля провели более 270 встреч с общественниками. Каждый из агитаторов 
говорит о своем, а сам Ермаков вспоминает, как, будучи капитаном 2-го ранга, в 1990-х 
«бомбил» после работы по пять дней в неделю, чтобы прокормить двоих детей. 

В Санкт-Петербурге крупный митинг в поддержку Путина пройдет в субботу, но акцент на 
массовые акции делаться не будет, сообщил Литвиненко, главное — чтобы горожане поняли: 
альтернативы Путину нет, а не ходить на голосование вредно. 

Путин — опытный управленец, харизматичная личность мирового уровня, открыт и 
доступен для населения, человек слова и человек дела, объясняет в агитационной брошюре 
«Почему мы голосуем за Путина» Союз машиностроителей (входят менеджеры предприятий, 
работающих в 63 регионах, в том числе «Ростехнологий», «АвтоВАЗа», РЖД). Читателям 
предлагается также таблица со сравнением: как изменилась жизнь с 1990-х гг. Например, 
многие граждане не могли себе позволить выехать за рубеж из-за низкого уровня жизни, а 
теперь облегчен визовый режим со многими странами. 

Московский городской штаб, который возглавляет бывший вице-мэр по социальным 
вопросам, а ныне вице-спикер Госдумы Людмила Швецова, использует для мобилизации 
электората в поддержку Путина многотысячные митинги, проходящие в городе, знает 
московский чиновник. Главные усилия прилагаются к тому, чтобы агитация шла методом 
убеждения, а не давления: после ряда скандалов, связанных с принуждением людей идти на 
митинг на Поклонную, в мэрии была проведена разъяснительная работа с такими 
инициативными чиновниками. 

Главное отличие президентской кампании от парламентской в том, что сейчас ставка 
делается собственно на политические рычаги мобилизации электората, а не на 
административные, резюмирует координатор Народного клуба, доверенное лицо Путина 
Дмитрий Орлов. 

Новосибирский политолог Дмитрий Пучкин не очень верит в эффективность такого 
подхода, считая, что уровень поддержки премьера в регионе хоть и выше, чем был в декабре 
у «Единой России», но по-прежнему намного менее 50%. Агитации никакой не ведется, зато 
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выдано рекордное количество открепительных — 70 000 (на 20 000 больше, чем в декабре), 
предупреждает о возможных фальсификациях лидер местных коммунистов Анатолий Локоть. 

Vedomosti.ru 
 

Путин призвал сторонников утихомириться. Премьер попросил не противиться решению 
московских властей относительно акции 23 февраля 

Премьер-министр России Владимир Путин призвал своих сторонников не противиться 
решению московских властей относительно запланированной на 23 февраля акции "Защитим 
Отечество". Напомним, столичная мэрия попросила ее организаторов отменить шествие по 
Тверской и сократить количество участников вдвое. 

"Я считаю, что нужно согласиться с предложением мэрии Москвы и избрать достойный, но 
приемлемый вариант проведения этих мероприятий, - заявил Путин на встрече с ректорами 
российских вузов. 

"Считаю, что нужно с уважением относиться к москвичам, и эти мероприятия, связанные с 
перекрытием центра города, основных дорог, проспектов, станций метро, они, безусловно, на 
москвичей накладывают большую нагрузку, связанную с нарушением нормальной текущей 
жизни", - сказал глава правительства. 

"На самом деле, важно, не где люди собираются, а важно, что об их мнении узнает 
общественность, узнает страна", - считает кандидат в президенты. Чтобы дать возможность 
высказаться всем желающим, необходимо создать в столице аналог британского Гайд-парка, 
заявил премьер, места, где любой может заявить о своих идеях. 

"В целом в будущем по примеру наших соседей в Европе нужно найти какое-то место, 
достойное, типа "Гайд-парка", и всем, кто хочет, дать возможность высказываться по любому 
вопросу свободно, открыто с тем, чтобы средства массовой информации могли бы донести 
эту точку зрения до всех граждан Российской Федерации", - предложил Путин. 

Однако основной повесткой дня, была, разумеется, образовательная тема. В этой области 
премьер также сделал несколько многообещающих заявлений, в частности, пообещал 
значительно увеличить студенческие стипендии (вплоть до прожиточного минимума), равно 
как и зарплаты преподавательскому составу, с сентября этого года. 

"Со следующего календарного года - точно, но, может быть, и с сентября, посмотрим по 
результатам работы экономики, - сказал Путин относительно стипендий. - А по профессорско-
преподавательскому составу это нужно сделать с сентября". 

Вместе с этим глава правительства призвал руководство ВУЗов оптимизировать свой 
кадровый состав. "Я совсем не призываю заниматься массовыми увольнениями, Боже упаси. 
Но постепенно, спокойненько нужно приводить в нормальное состояние", - высказался 
премьер. Глава правительства считает, что преподавательский состав необходимо сократить 
примерно вдвое. "Подумайте над этим и двигайтесь в сторону нормализации", - дал 
напутствие Путин. 

«Утро» 
 

Жириновский и Зюганов потребовали прекратить пропаганду Путина в СМИ 
Кандидаты в президенты РФ - лидер КПРФ Геннадий Зюганов и лидер ЛДПР Владимир 

Жириновский во вторник выступили с совместным заявлением, в котором потребовали от 
органов госвласти обеспечить гарантированное российским законодательством равенство 
всех кандидатов в президенты на ведение агитационной кампании. 

"Мы, кандидаты на должность президента РФ выражаем свое несогласие с нарушением 
принципа свободных выборов в ходе президентской кампании 2012 года", - говорится в 
заявлении, подписанным Зюгановым и Жириновским во время совместной пресс-
конференции в "Интерфаксе". 

"В нынешней избирательной кампании не обеспечено равное по времени освещение 
предвыборной деятельности кандидата в президенты. Кандидат от партии "Единая Россия" 
Путин находится в абсолютно привилегированном положением по сравнению с другими 
кандидатами, участвующими в президентских выборах", - утверждают авторы. 

 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

 
Они отметили, что общая продолжительность сюжетов с упоминанием о всех кандидатах в 

президенты со 2 по 11 февраля на пяти телевизионных каналах составила 60 тыс. 870 секунд 
телеэфира. При этом кандидат Путин получил 67% этого эфирного времени, утверждают 
авторы заявления. 

INTERFAX.RU 
 

Чуров рассказал, за что не любят ЦИК 
Глава ЦИК России Владимир Чуров попытался объяснить претензии, возникающие в адрес 

ЦИК. «Нас не любят не только потому, что есть проигравшие на выборах, но и потому, что мы 
контролируем все финансы партий», — заявил он сегодня на встрече с избирателями из 
числа курсантов и студентов вузов.  

Чуров напомнил, что законом ЦИК РФ вменено контролировать не только избирательные 
фонды политических партий, но ежеквартально контролировать их текущие расходы и 
доходы. 

Кроме того, «вместе с правоохранительными органами мы тотально проверяем всех 
кандидатов на причастность к криминалу. Это тоже нам любви и понимания не прибавляет», 
сказал глава ЦИК. 

«Интереснейшая у нас работа, которая происходит в исключительно дружественных 
условиях», — не без иронии добавил глава Центризбиркома. Но «у нас нет врагов ни внутри 
этого здания, ни за его пределами», заверил он. 

Касаясь агитации в ходе избирательных кампаний, глава ЦИК отметил, что России 
выступает за то, чтобы отменить ее регулирование. «Я лично неоднократно заявлял, что 
провести четкую грань между информированием и агитацией /в ходе кампании/ невозможно», 
— заявил он. 

Чуров сослался на опыт США. Глава ЦИК признался, что ему не все нравится в 
избирательном законодательстве Америки, но он одобряет, что «в США нет разделения 
информирования и агитации, а также нет никаких ограничений на агитацию». 

«Все регулирование агитации должно быть, как в Америке, отменено», — заявил он. По 
словам Чурова, единственные ограничения должны строиться на требованиях закона. Иными 
словами, нельзя допускать проявлений экстремизма, национализма и т.п. 

Чуров отметил, что через два-три года предварительные итоги федеральных выборов 
будут подводиться не через 12 часов, как сейчас, а примерно через 15 минут. 

«Надеюсь, через два-три года подведение предварительных итогов /федеральных 
выборов/ будут проходить через 15-20 минут после закрытия избирательных участков в 
Калининградской области», — сказал он. 

Глава ЦИК пояснил, что это связано с технологическим переоснащением избирательных 
участков: уже началось оснащение участков автоматизированными системами для 
голосования, которые позволяют оперативно передавать результаты голосования прямо в 
систему ГАС «Выборы». 

Чуров подтвердил, что предварительные итоги президентских выборов будут оглашены 
уже в 10 часов утра / мск/ 5 марта. «Благодаря ГАС “Выборы”, мы огласим предварительные 
итоги голосования, получив информацию с 99,9 проц всех избирательных участков страны», 
— сообщил он. 

ИТАР-ТАСС 
 

Госдума установила пожизненное заключение за наркоторговлю 
 Госдума приняла в третьем чтении законопроект, предусматривающий возможность 

пожизненного заключения за незаконное производство, сбыт и пересылку наркотиков и 
психотропных веществ в особо крупном размере. 

Как сообщает корреспондент "Росбалта", также предусматривается конфискация денег, 
ценностей и другого имущества, полученного в результате совершения таких преступлений. 

Кроме того, законопроектом ужесточается наказание за сбыт наркотиков и психотропных 
веществ или их аналогов в следственном изоляторе, исправительном учреждении, 
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административном здании, образовательном учреждении, на транспорте или в каком-либо 
общественном месте, а также с использованием СМИ или Интернета в виде лишения 
свободы на срок от 5 до 12 лет со штрафом в размере до 500 тыс. рублей. 

«Росбалт» 
 

Новый год или майские праздники: что будем отмечать дольше? 
 Меньше гулять на Новый год, зато подольше отдохнуть на майские праздники – этого 

хотят 63% россиян. По крайней мере, об этом говорят данные одного из социологических 
опросов. Причем, чем старше респонденты, тем больший энтузиазм вызывает такая 
инициатива.  

Накануне премьер-министр РФ Владимир Путин предложил укоротить зимние каникулы до 
7 января, а остаток каникул перенести на май. Стоит ли возвращать россиянам свободные 
дни в мае? Этот вопрос ведущие «Утра России» обсудили с председателем комитета 
Госдумы по труду, социальной политике и делам ветеранов Андреем Исаевым. 

По словам депутата, он с большой симпатией относится к новогодним каникулам. Они 
нужны, по крайней мере, нескольким категориям людей, уверен он. Во-первых, они 
необходимы родителям, которые имеют детей-школьников. Праздники дают им возможность 
проследить за своими детьми во время зимних каникул. «Летом мы отправляем детей куда-то 
на отдых, а зимой в городе они предоставлены сами себе», – отметил Исаев. 

Тем, кто проживает на территориях крайнего севера, по его мнению, длинные майские 
праздники тоже ни к чему. «Там в мае еще снег идет. Что там сажать можно в этот момент и 
какие шашлыки жарить?» – сказал он. По словам депутата, идеальным решением было бы, 
если бы регионы сами могли решать, какие дни считать выходными. 

При этом не очень понятно, к чему на самом деле больше склоняются россияне. Опрос 
ВЦИОМа показал, что 79% наших сограждан в этом году были как раз довольны 
продолжительными зимними праздниками. От продолжительных майских при этом, похоже, 
тоже никто не откажется. По словам депутата, этот вопрос надо обсуждать. 

«Поскольку это инициатива, касающаяся Трудового кодекса, она должна быть обсуждена 
трехсторонней комиссией, в которой будут представлены профсоюзы, работодатели и 
правительство. Другая сторона – это ученые. Многие психологи говорят, что отдых зимой 
полезен, – отметил Андрей Исаев. – С третьей стороны это люди. Давайте выработаем 
решение, которое устроит всех». 

«Вести.Ru» 
 
«Сухой закон» для водителей могут отменить 

Правительство обсуждает возврат минимально допустимого уровня алкоголя в крови для 
водителей — нормы, отменённой президентом. Как пишет «Коммерсантъ», эта тема 
обсуждалась на закрытой комиссии по безопасности дорожного движения, а единороссы уже 
приступили к разработке соответствующего законопроекта.  

C 2007 года в России действовал закон, согласно которому водитель считался трезвым, 
если уровень алкоголя в его крови не превышал 0,3 промилле. Однако Дмитрий Медведев 
заявил, что это провоцирует пьянство за рулём, и в августе 2010 закон был отменён. 
Нововведение вызвало недовольство водителей, передаёт радио «Вести ФМ». Они 
жаловались на то, что автоинспекторам дали новые возможности для коррупции, а судам — 
лишать прав водителей, выпивших за рулём квас или кефир. 

Вести ФМ 
 

Новые санкции для водителей: плату будут брать за все  
Ежегодно российская экономика теряет из-за перегруженности дорог около 7-9% ВВП или 

около 4,1-5,3 трлн рублей, считают в Минтрансе. Именно поэтому ведомство подготовило ряд 
законов, которые помогут улучшить пропускную способность трасс, передают «Ведомости». 

В частности, предлагается на законодательном уровне ввести ряд запретов для 
автомобилистов. Например, позволить местным властям вводить ограничения на проезд по 
самым загруженным дорогам или взимать за это плату. Кроме того, местные власти получат 
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возможность вводить ограничения для тех или иных типов транспорта или моделей. 
Например, не пускать в отдельные районы городов или области (например, в заповедные) 
автомобили, которые не соответствуют экологическим нормам. Ну и, разумеется, платными 
предлагается сделать парковки.  

Мало того, в крупных городах даже предлагается значительно повысить топливные акцизы 
– на 7-8 рублей за один литр! 

В результате, как отмечают авторы этих предложений, себестоимость эксплуатации 
автомобилей в крупных городах значительно увеличится, что заставит людей пересесть на 
общественный транспорт. А благодаря дополнительно полученному финансированию власти 
смогут строить новые дороги и развивать общественный транспорт. 

Авто@mail 
 

7. РАЗНОЕ   
 
В России придется провести жесткую реформу пенсионной системы. Пенсионеры 
отнимут у бюджета 5% ВВП 

Минфин уже делит шкуру нереформированной пенсионной системы. Сейчас 
предложения (в том числе постепенное повышение пенсионного возраста) в закрытом 
режиме обсуждаются руководителями страны , но министерство уже планирует экономить за 
счет сокращения дефицита Пенсионного фонда 2% ВВП в год, пишет «Финмаркет».  

Скоро может выясниться, что реформы, даже самые жесткие и непопулярные, не 
приведут ни к какому снижению дефицита. Напротив, вполне вероятно, государству придется 
тратить все больше бюджетных денег на поддержание пенсионной системы, забыв про 
другие расходы.  

Такой прогноз дают аналитики банка UBS Дмитрий Виноградов и Белла Рабинович. 
Согласно построенной ими модели, без проведения реформ дефицит Пенсионного фонда в 
2031 году достигнет 5,5% ВВП, а бюджету его поддержание будет стоить 4,8% ВВП.  

Для сравнения – в этом году дефицит составляет 1,83% ВВП, а бюджет перечисляет в 
ПФР 1% ВВП.  

 Все реформы, записанные в проекте «Стратегии-2020», которые обсуждаются 
правительством, даже в самом жестком варианте (с постепенным повышением пенсионного 
возраста до 63 лет для мужчин и женщин) дадут максимальную экономию 1,9% ВВП после 
2030 года.  

Авторы стратегии считают, что к тому времени дефицит Пенсионного фонда вырастет 
«всего лишь» до 2% ВВП. В UBS с ними не согласны.  

Виноградов и Рабинович спрогнозировали развитие пенсионной системы России до 
2031 года на случай, если реформа не состоится: в ближайшие 20 лет работникам будет все 
сложнее прокормить пенсионеров.  

Снижение численности населения в последние годы замедлилось, а с учетом миграции 
в 2011 году оно даже увеличилось на 165 000. Однако улучшение демографической ситуации 
для пенсионной системы означает лишние проблемы. Снижение уровня смертности приведет 
к старению населения, по прогнозам Росстата, так что численность трудоспособного 
населения будет падать, а пенсионеров – расти. К 2031 году работать смогут чуть более 75 
млн человек, а на пенсии будут более 40 млн.  

Возможностей для расширения нынешней «солидарной» системы наполнения 
Пенсионного фонда – когда нынешние работники платят нынешним пенсионерам – нет. 
Попытку наполнить Пенсионный фонд за счет повышения страховых взносов уже признали 
неудачной. Это приводит к снижению поступления других налогов, торможению экономики, а 
дыру в ПФ закрыть не может.  

Экономисты UBS в прогнозе учитывали, что, как и сейчас, не все население 
трудоспособного возраста будет работать. Безработица к 2031 году снизится до 5,6%, но при 
этом 13,5% населения в трудоспособном возрасте либо не смогут работать по медицинским 
показаниям, либо не захотят. Еще 5% будут получать «социальные пенсии» по инвалидности 
и профессиональным показаниям.  
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Зарплаты в России при этом также будут частично выплачиваться теневыми схемами – 
это снизит доходы ПФ еще на 20%.  Экономисты предположили, что пенсии в реальном 
выражении будут расти ежегодно на 3,5% до 2031 года.  

Выводы: к 2031 году реальный дефицит ПФ вырастет почти до 13,4 трлн руб., или 5,5% 
ВВП. Из бюджета в фонд будет уходить 11,5 трлн руб., или 4,8% ВВП.  

В 2012 году доходы Пенсионного фонда составят, по официальной оценке, почти 5,7 
трлн руб., из них лишь 2,8 трлн, т.е. меньше половины, будет получено от страховых взносов. 
Остальное предоставит бюджет. Дефицит составит 1,075 трлн руб., это почти 1,83% ВВП, но к 
2014 году он должен снизиться до 1,79% ВВП.  

 Но затраты бюджета будут расти: так, после снижения доли страховых взносов, 
поступающих в ПФР (в этом году), с 26% до 22% от зарплаты, и повышения пенсий военным, 
трансфер из бюджета в пенсионную систему вырастет еще на 1% ВВП.  

 Авторы «Стратегии-2020» считают, что дефицит ПФР уже представляет угрозу 
экономике России:  

1. Упадет конкурентоспособность экономики, замедлятся темпы роста ВВП и 
налогооблагаемой базы. Из-за роста налогов и ухода части бизнеса «в тень» инвестировать в 
Россию будет все менее выгодно. Деловой климат ухудшится.  

2. Будет снижаться официальная занятость, компании, которым не выгодно платить 
растущие социальные налоги, будут уходить «в тень».  

3. Пенсионная система не сможет охватить все население, некоторые группы, 
например, средний класс фактически будут из нее исключены (не смогут получать пенсию, 
хоть как-то сравнимую с бывшей зарплатой). Реальный уровень пенсии будет снижаться, а 
бедность – расти.  

 «Новый Регион» 
8. Курс валют 

                     По данным ЦБ  РФ курс валют  с  15.02.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

30, 0868 ▲ 0, 20 

EUR 
 

39, 5431 ▼ 0, 06 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


